
開催日 平成25年9月17日（火）
場所 宇土市教育委員会庁舎２階会議室
会議種類 定例会
出席委員 木村峰子委員長　伊豫富久委員長職務代理者

岩村俊明委員　長尾忠委員　木下博信教育長

事務局出席者 山本桂樹教育部長　佐美三洋学校教育課長　志垣千津子生涯学習課長
木下洋介文化課長　長溝常義スポーツ振興課長
中山麗慈給食センター所長　舩田元司学校教育課長補佐

開会 午前10時

議事日程 １　会議録署名委員の指名

２　会期の決定

３　前回の会議録承認について

４　議案第４６号　平成２６年度第１回心身障害児就学指導委員会にかかる就学答申につい
　　て

報告事項 教育長，教育部長，各課（館・所）長，指導主事

【議　　事】

[案件] 「日程第１　会議録署名委員の指名」　
[採決] 　岩村委員，長尾委員に決定

[案件] 「日程第２　会期の決定」
[採決] 本日一日と決定

［案件］ 「日程第3　前会議録の承認について」
［採決］ 承認

[案件] 本日は，議案１件となっています。
議案第４６号は，個人情報に関わることでありますので，秘密会としたいと思う。

[採決] 承認

平成２５年9月宇土市教育委員会会議録

・スポーツ関係について
　土日で，県民体育祭が開催された。また，小・中体連及び運動会が小学校，幼稚園で開催
される，出席される委員の先生方よろしくお願いする。
・教育事務所において会議が開催された。不祥事，県教委の幹部が逮捕される。大変申し訳
ないとの切実なる話である。
・管理職選考の一次試験が終了したが，大変厳しい状況にある。
・全国学力テストの結果が出る。文科省の方針，公開について，10月の教育委員会で示した
い
・フッ化物の洗口について，導入の方向で県が進めている。本市においても導入に向けて進
めていきたい。現場は導入について反対もあっているが理解を求めていきたい。
・西岡神宮の１３００年祭が開催される。大変記念すべき行事である。子供達も参加するが，
伝統行事を体験するということで，子供達の参加を許可している。

［報告事項］
木下教育長

１　市議会定例会（９月）について
　・日程について説明する。
　・教委から上程した議案は，補正予算（学校教育課，生涯学習課，文化課，スポーツ振
　　興課）
（１）一般質問の質問内容について説明する。
　①市の歴史遺跡や史跡，文化遺産の再検証と保存，そして文化資源としての活用につ
　　いて
　②古代船「海王」のその後の活用と今後の保存について

山本教育部長



佐美三学校教育課長 特になし。

志垣生涯学習課長 少年の主張熊本県大会が人吉市で開催され，網田中学校の生徒が奨励賞を受賞した。

木下文化課長 宇城童話発表大会が開催され，網津小学校の児童が県大会に出場する。

長溝スポーツ振興課長 県民体育祭が天草市・上天草市に於いて開催された。宇土市は，総合で２０の郡市の中で１
１位だった。

中山給食センター所長 米飯給食の拡大について説明する。

関係者以外退席する。

【議事】

[案件] 「議事日程第４　平成２５年度心身障害児就学指導委員会にかかる就学答申について」

[説明]
佐美三学校教育課長

宇土市心身障害児就学指導委員会設置条例（平成１３年条例第１０号）第２条に基づき，教
育委員会の諮問に応じ，当就学指導委員会で調査審議され，答申されたため提案するも
の。

[質疑・意見]
岩村委員

専門医，専門家，現場の先生方の判断であり，特に問題ないのではないか。

[質疑・意見]
長尾委員

現場の先生達は大変苦労されている。委員会で支援する必要があるのではないか。

[古川指導主事] 各学校に専門の相談員を配置するのが一番いいことではあるが，なかなか困難な状況であ
る。
今後は，保健センター，子育て支援課，学校，幼稚園，保育園と連携して早い段階で対応で
きるよう取り組んでいきたい。

[採決] 承認

閉会 11時25分

会議録署名
 　岩村　俊明

　　長尾　忠

古川指導主事 事故・問題行動及び不登校児童・生徒の状況について説明する。

古代船 後 今後 保存
　③市立図書館の運営について
　④子供ネット教育について
　⑤安心・安全なまちづくりについて
　⑥子育て支援について

⑦ミ ボ トピア進出計画に いて


